

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Le restaurant Le Chantegrit s'adapte au couvre-feu



Loïc Normand devant la console où il reçoit ses clients.

Situé place de l'église au cœur du hameau de Creys, Le Chantegrit est tenu par le chef Loïc Normand. Outre les repas qu'il sert midi et soir, il proposait déjà des plats à emporter les samedis et dimanches midi. Pour s'adapter au couvre-feu, il propose maintenant de servir à table les repas du soir les jeudis, vendredis et samedis de 18 h 30 à 20 h, uniquement

sur demande et sur réservation, mais aussi d'étendre la fourniture de plats à emporter au vendredi soir et au samedi soir, avec un retrait des commandes de 19 h à 20 h 30. L'établissement reste ouvert à midi du jeudi au dimanche. Seule condition : commander 24 h à l'avance.

Plus d'infos sur <https://www.lechantegrit.com> et au 04 74 97 70 46.